

1月 POTATO だより

令和5年1月4日
ARINKOMURA



あけましておめでとうございます。

2023 年どんな初夢を見られましたか？一富士二鷹三茄子といいますが、素敵な夢なら、どんな夢でも、おめでたい夢ということにしましょう！夢は大切ですね。子どもたちそれぞれの夢を抱いて、元気に成長してほしいと思います。素敵な1年でありますように。



今月のねらい

- ◎自分から身の回りのことや保育者の手伝いをしようとする。
- ◎冬の自然に親しみ、元気に体を動かして遊ぶ。
- ◎正月遊びや伝承遊びを楽しみ、関心を深める。

今月の活動

- ☆歌『ゆき』『まめまき』『こんこんくしゃん』
- ☆絵本『ゆき』『てぶくろ』etc.
- ☆自由遊び☆
 - 戸外 氷遊び、ストライダー、遊具 etc.
 - 室内 アイス屋さん・アクセサリー屋さんごっこ
廃材製作、正月あそび etc.
- ☆クラス活動☆
 - 正月あそび(けん玉、福笑い、凧あげ、コマ)

ARINKO 祭

初めての楽器遊び。たくさんの楽器の中から、自分の好きな楽器を選び、音楽に合わせて楽しく発表することが出来ました。歌の発表では、練習の時はステージに立つと恥ずかしそうにしていた子どもたちも、みんな堂々と歌う姿に私達保育者も感動していました。

レクレーションでも親子製作の時間も子ども達の素敵な笑顔がたくさん見られました。

お忙しい中、ご参加ありがとうございました。



走ればぽかぽか

子どもは風の子。とよく聞きますが、本当にそう思います。冷たい風の中でも、外に出ると、屋外の遊びを思いきり楽しんでいきます。

POTATO さんは、回転シーソーが大好きで「誰か回して」「今度は僕が回すね」お友達と一緒に遊ぶ姿が見られます。その中で自分の思う様に物事が進まなかったり、ぶつかり合ったりすることもあるかと思えます。順番を待つ、譲り合う、協力する…といった社会性も遊びを通して身につく様丁寧に関わっていききたいと思います。



じっくり集中

お部屋の中で人気のある玩具、LaQ(ラキュー)。様々な形のパーツを組み合わせて、色々な作品を作り上げていきます。普段はお話が絶えない子どもたちも、黙々と時間を忘れて没頭して、驚くような作品を作らせて見せてくれます。



お誕生日おめでとう

- ☆ あきば まいちゃん (3日)
- ☆ こまつぎ たおちゃん (17日)